



担当 瀬戸知世

寒さが少しずつやわらぎ、春の訪れを感じられる、暖かい日が多くなってきました。はやいもので、8名のお友だちと過ごすのもあと1ヶ月となりました。この1年間、保育者・お友だちと過ごす日々の中で多くのことを経験し大きく成長したひよこぐみさん。ハイハイから歩行へと毎日保育する度に、成長を見せてくれるお友だちに驚かされました。進級に向けて紙パンツやズボンの着脱やトイレトレーニングに一生懸命取り組んでいます。今月ものさまに見守られる中、元気に楽しく仏の子として過ごしていけるようにしてまいります。

今月の目標

*進級に期待をもって、楽しく過ごす。

*健康管理に気をつけて、体をのびのびと動かし元気に過ごす。

みんなお外が大好き!! ポール遊びで駆けまわったりと元気いっぱいです。その中でままごと遊びでは、お友だちとのおしゃべりや言葉のやり取りをしたりして、遊びの輪を広げて楽しんでいます。また、以上児さんと一緒に体育遊びやマラソンも楽しんでいます。ラジオ体操も元気に腕を振って寒さに負けず頑張っています。!(^^)!

※お知らせとお願い※

*衣服・手拭きタオル・靴下・防寒着・靴等迷子になってしまうことがありますので、分かりやすくはっきりと名前記入をお願いします。

*14日(土)は親子遠足になっています。今年度最後の行事となりますので、ぜひご参加ください。(詳細は別紙にてお知らせ致します。)



♡一年間ありがとうございました。♡

行事などを通して、いろいろなことを経験し、日々成長していくお友だちの姿を見ることができてとても嬉しく思います。そしてカワイイ笑顔と元気いっぱいのお友だちと、一緒に過ごすことができ、幸せいっぱいでした。これからの成長も見守って参ります。

(中山みどり・瀬戸知世・江藤清美)